

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 9, 2000

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

- Арбитражный суд в судебной системе России
Т. Е. Абова 5
- Комплексно-индивидуальный метод в гражданском праве и правоприменительной практике
В. А. Витушко 15
-

ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА И РАЗВИТИЕ АГРАРНОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА

- Рациональное использование земельных ресурсов: понятие и правовое регулирование
В. Н. Харьков 28
-

ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

- Правовой механизм подготовки и принятия экологически значимых решений
М. М. Бринчук 38
-

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

- Проблемы административной ответственности в сфере налогообложения и предпринимательства (К проекту нового Кодекса об административных правонарушениях)
В. В. Панкратов, Т. А. Гусева 53
- Каким видится законодательство о частной охранной и детективной деятельности в начале III тысячелетия
С. В. Шевченко, В. И. Шестаков 57
-

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

- Международные правила толкования торговых терминов – Инкотермс 2000
Н. Г. Вилкова 66
-

ЗА РУБЕЖОМ

- Новый закон об обеспечении социальной и правовой защиты свидетелей в ФРГ
В. А. Казакова 74
-

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- О юридическом образовании в дореволюционной России (XVIII–начало XX в.)
Е. А. Скрипильев 81
-

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

- Проблемы правового регулирования ответственности за нарушение лицензионно-разрешительного порядка
Н. Н. Анисимов 90
-

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

- Учреждение Российской ассоциации сравнительного правоведения
Д. В. Дождев, Н. Н. Ефремова 94
- Десятый конгресс ООН по предупреждению преступности и обращению с правонарушителями, его место в истории конгрессов
В. В. Лунеев 95

Компьютерная преступность: уголовно-правовые и криминологические проблемы (Международная научно-практическая конференция) <i>В. П. Сальников, К. Т. Ростов, Л. А. Морозова, В. В. Бондуровский</i>	101
Выступление г-на Ханса Крюгера, заместителя Генерального Секретаря Совета Европы, на заседании Российской ассоциации содействия Совету Европы (Москва, 26 мая 1999 г.)	107

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

И.А. Умнова. Конституционные основы современного российского федерализма <i>Р. В. Енгибарян, Э. В. Тадевосян</i>	110
Документальная история образования многонационального государства Российского. В 4-х кн. Кн. 1. Россия и Северный Кавказ в XVI–XIX веках / Под общей ред. Г.Л. Бондаревского и Г.Н. Колбая <i>Л. Г. Свечникова</i>	114
Новое в учебной литературе по истории государства и права зарубежных стран В.Г. Графский. Всеобщая история права и государства. Учебник для вузов <i>Н. Н. Ефремова</i>	116
Взвешивание рисков и стоимости (расходов) в европейском праве обращения с химическими веществами: Исследовательский доклад 29718084 / Г. Винтер, Г. Гинцки, Б. Хансюргенс <i>О. Л. Дубовик, В. Н. Гиряева</i>	119
Международное уголовное право. Учебное пособие / Под общей ред. В.Н. Кудрявцева. Изд. 2-е, перераб. и доп. <i>А. Х. Абашидзе</i>	122

ОТКЛИКИ

<i>Ю. А. Дмитриев</i>	125
-----------------------	-----

НЕКРОЛОГ

Памяти учителя	128
----------------	-----

Сдано в набор 19.06.2000 г.	Подписано к печати 07.08.2000 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈
Офсетная печать	Усл. печ. л. 16.0	Усл. кр.-отт. 83.3 тыс.
	Тираж 5051 экз.	Уч.-изд. л. 16.1
		Бум. л. 8.0
		Зак. 3903

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.93 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская Академия наук, Институт государства и права Российской Академии наук

Адрес издателя: 117864, Москва, Профсоюзная ул., 90
Отпечатано в ППП "Типография "Наука", 121099, Москва, Шубинский пер., 6

Contents

Number 9, 2000

ECONOMY, LABOUR, LAW

- Arbitration court in the judicial system of Russia
T. E. Abova 5
- Complex and individual method in civil law and law applying practice
V. A. Vitushko 15
-

LAND REFORM AND DEVELOPMENT OF AGRARIAN LEGISLATION

- Rational use of land resources: notion and legal regulation
V. N. Kharkov 28
-

PROTECTION OF ENVIRONMENT

- Legal mechanism of preparation and adoption of ecologically
significant decisions
M. M. Brinchuk 38
-

STRENGTHENING OF LEGALTY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

- Problems of administrative responsibility in the sphere of taxation and business
(On the new draft Code of administrative offences)
V. V. Pankratov, T. A. Guseva 53
- How we see legislation on private protection and detective activity
in the beginning of the third century
S. V. Shevchenko, V. I. Shestakov 57
-

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

- International rules of interpretation of trade terms – INCOTERMS 2000
N. G. Vilkova 66
-

ABROAD

- New law on Social and Legal Protection of Witnesses in Federal Republic of Germany
V. A. Kazakova 74
-

PAGES OF HISTORY

- On legal education in pre-revolutionary Russia (XVIII–beginning of the XX-th century)
E. A. Skripilev 81
-

SCIENTIFIC REPORTS

- Problems of legal regulation of vidation of licence-authorization order
N. N. Anisimov 90
-

SCIENTIFIC LIFE

- Establishment of Russian Association of comparative jurisprudence
D. V. Dozhdev, N. N. Efremova 94
- The Tenth UN Congress on prevention of criminality and treatment
of offenders. Its place in the history of congresses
V. V. Luneev 95

Computer related criminality: Criminal law and criminalistic problems (International scientific and practical conference) <i>V. P. Salnikov, K. T. Rostov, L. A. Morozova, V. V. Bandurovskij</i>	101
The Statement of Mr. H. Kruger, Vice General Secretary of the Council of Europe, made during the plenary meeting of the Russian Association of Assistance to the Council of Europe (Moscow, 26 may, 1999)	107

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

I.A. Umnova. Constitutional bases of modern Russian federalism <i>R. V. Engibaryan, E. V. Tadevosyan</i>	110
Documentary history of formation of multinational state of Russia. In 4 books. Book 1. Russia and the Nothem Caucasus in XVI–XIX centuries / Edited by G.L. Bondarevskij and G.N. Koblai <i>L. G. Svechnikova</i>	114
New features in educational Literature on the history of state and law of foreign states V.G. Grafskij. General history of law and state. The Text–Book for Higher Educational Establishments <i>N. N. Efremova</i>	116
Weighing of risks and cost (expenses) in European law of handling of chemical substances: Research report 29718084 / G. Vinter, G. Gintski, B. Khansyurgens <i>O. L. Dubovik, V. N. Giryayeva</i>	119
International criminal law. The Text–book. / Edited by V.N. Kudryavtsev. Second edition. Remade and supplemented <i>A. Kh. Abashidze</i>	122

RESPONSES

<i>Ya. A. Dmitriev</i>	125
------------------------	-----

OBITUARY

To the memory of teacher	128
--------------------------	-----
